
现场低调而简朴
一个纸质文件袋，里面只

装着三样东西：一个笔记本、
一支水笔，还有一本薄薄的会
议须知。与往年沉甸甸的文
件袋相比，今年省人大代表在
报到时领取到所有物品明显
要“缩水”许多。

昨日，是省人大代表报到
的第一天，今年的省两会主打
节俭风，会议现场低调而简朴。

在郑州代表团驻地嵩山
饭店，记者注意到，与以往曾
经铺红毯、摆鲜花、打条幅的
情景截然不同，现场布置非常
简单、低调，整个饭店内外都
没有悬挂任何条幅，没有气
球，没有彩旗，大厅里面没有
摆放鲜花，没有铺设红毯，只
有大门外面电子屏幕上不断
滚动“祝全体人大代表会议期
间工作顺利，心情愉快，身体
健康！”等字样。

自己秀8秒
微视就这么好玩

扫码有礼

2013年最红的电视节目就
是“爸爸去哪儿”，2013年最
红的“新玩具”，就是 4G
了。这几天，由本报和郑州
移动、腾讯微视联合主办的
“你好，4G”迎新春活动掀起
了郑州全城玩4G的热潮，
很多朋友打来电话或者在微
信上问，现在参加还能不能
拿到奖品？当然可以，只要1
月16日之前参与，都有奖品
可以拿啊。
对了，最后的大奖会在1月
18日，也就是本周六开出。
周六没事儿不知道去哪玩？
来跟“四哥”玩啊，一起看表
演，一起做游戏，还有知名书
法家现场写的春联送给你，
来吧，周六晚上，“四哥”和你
在一起，就在中原万达、二七
万达和大商新码特国贸店。
郑州晚报记者 源锌 赵弯弯

44 活动活动
这个周末，你想去哪玩？

你想玩什么？还没想好的话，
我们给你出个主意，来和“四哥”
一起玩吧，好玩不说，还有奖品
送给你。

想 知 道 4G 速 度 多 快
不？来现场看看啊，不服气
就上台比比，看 4G 的速度
有多超出你的想象，我们现
场 有 测 速 比 赛 和 4G 小 游
戏，包你看到最炫的 4G。

尚佳轩、王宏斌、胡永
春、郭欣、米闹、黄俊荐、杨
恢 、马 景 河 、高 昴 、楼 红 卫
……这些书法大家的墨宝，
你想要不？给你写在春联上
你看中不中？咋样能拿到
啊，除了参加活动，就是参加
活动，你还不快着点？

QQ 公仔、免费的流量和
话费你要不要？都给大家准
备好了，只要来现场，只要参

加活动，都有机会拿得到。
想看 4G 的同期互传不？

想了解 4G 手机不？想知道
4G 的神奇不？闲着没事干
嘛，周六一起来玩4G啊。

你听好了，到时候我们
会在中原万达广场、二七万
达广场和大商新码特国贸
店特同时举行现场活动，全
郑 州 一 起 玩 4G，千 万 别 错
过了。

陈露特别爱玩二维码，
尤其是现在很多二维码后面
都是精彩的活动和优惠，更
让她对扫码充满了兴趣。看
到晚报上的扫码活动，马上
就拿出手机扫了扫，“当时就
是为了好玩，没想到还真有
奖品。”陈露说，通过扫码，她
关注了“郑州移动 4G”官方
微信并且绑定手机号码，然
后就得到通知说，可在下个
月 20 日前获得 30M 省内流
量或者 50 分钟本地通话时
长，“4G 太有趣了，关注就送

礼，这么好玩的活动，当然要
参加了。”陈露说。

网友“洋葱不懂”早早就
是“郑州移动 4G”的关注者
了，每天都能收到和 4G 有关
的信息、活动，让他非常喜欢
这个公共服务平台，看到有
这样的好活动后，他向“郑州
移动 4G”官方微信回复了“4
哥”两个字，马上收到了回复
语，然后进入“点击登记手机
号码”，直接登记郑州移动手
机号码，“可以获得流量或通
话时长就不说了，还有机会

获取书法家的春联墨宝，这
个机会可不能错过了。”网友

“洋葱不懂”说：“老爸最喜欢
书法了，要是春节回家带上
一份书法家亲笔写的春联，
他该非常高兴了。”

现在，“码上 4G，马上有
礼”还在进行中，大家只要掏
出手机，打开微信，扫一扫文
章旁边的这个二维码，然后按
照提示一步步去做，就能报名
成功，拿到话费和流量奖品的
同时，也有机会获得咱省内知
名书法家的墨宝了。

“嗨，大家好，我叫莹莹，我
是移动 4G 先锋，我在郑州地铁
燕庄站，马年到了，祝大家龙马
精神，马上有福，别忘记了，1 月
18 日，一起玩 4G”。这几天，莹
莹一直忙着在郑州地铁里录8秒
的微视频，“原来不知道还有微
视这么好玩的东西，这几天都玩
疯了。”莹莹说，她觉得和微视比
起来，微博都是大叔玩的深沉玩
意儿，微信光能打字、说话，并不
过瘾，拍段8秒钟的视频和大家
玩，才是最有意思的，“听说 4G
速度超快，等我用上4G，就每天
和大家玩微视了。”

因为轻松好玩有趣，也因
为只需要秀上8秒就可以拿奖，
这些天用微视玩4G的朋友也不
少，尤其是年轻的小伙伴们，从
刚开始的想得奖到现在玩得不
亦乐乎，完全被微视给征服了。

我们会在 1 月 18 日现场播
放小伙伴上传的微视，还会给
大家现场抽取大奖。

说好了，这周六晚上，我们
和4G在一起，不见不散。

扫码微视齐上手，大家一起玩4G
别忘记这周六，到万达和大商新码特国贸店拿奖品

周六快来玩
两个万达广场和大商新码特国贸店
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省十二届人大三次会
议将于明天在郑开幕。昨
日下午，来自全省各地的省
人 大 代 表 们 早 早 赶 来 报
到。不少代表一到驻地，就
忙碌着准备议案、建议。

在郑州代表团驻地嵩
山饭店，下午 3 时，省人大
代表、郑州市金水区花园路
街道办事处党工委书记李
婷办理完报到手续后告诉
记者，此次她将提出6个议

案或建议，比如建议河南修
改《物业管理条例》，使其更
贴合现行的物业管理实际。

省人大代表、河南广安
生物科技股份有限公司董
事长高天增带来的建议是

“美丽河南 重在农村”，要
通过控“源”、治“污”、活

“水”等措施，打造环境优
美、生态宜居、底蕴深厚、各
具特色的美丽乡村。

代表报到后忙着准备议案、建议

不摆鲜花 不铺红地毯

今年会风主打低调简朴

“请问这个怎么用，这
样打开就可以了吗？”嵩山
饭店一楼大厅，一位省人大
代表正在仔细地向工作人
员询问无纸化电子办公设

备怎么用。旁边，“会议电
子化·信息服务平台”几个
电子字幕，醒目地提醒参会
的代表，今年的省人代会将
实行电子化无纸办公，最大

程度减少浪费。
“ 实 现 电 子 化 无 纸 办

公，非常好，更方便，更快
捷，而且减少了浪费。”一位
省人大代表告诉记者。

电子化办公减少浪费

完全回归会议本质
“请问有大会的车辆通

行证吗？”有不少代表在报到
时问。会议工作人员往往这
样作答：“按照中央八项规定，
今年的参会代表都要统一乘
车，不再单独办理车证。”

记者在现场还注意到，
报到结束后，代表们都会到
会务组领取会议召开期间
的自助餐票。工作人员告
诉记者：“今年两会，要求所
有参会代表要统一食宿，代
表们之间不得互相宴请。”

“今年洗漱用品也不再
发放，代表们要自己准备。”
工作人员说。

“摒弃了一些形式上的
东西，完全回归会议本质，更
注重会议内容，今年的省两
会一定会开得更好。”一位省
人大代表表示。


